

À l'initiative du [Réseau de l'action bénévole du Québec \(RABQ\)](https://www.rabq.ca), l'Association québécoise des centres communautaires pour aînés (AQCCA) célèbre la Journée internationale des bénévoles qui a lieu chaque année le 5 décembre.

Elle en profite pour souligner que, par l'intermédiaire de ses membres, **8000 bénévoles contribuent à améliorer la qualité de vie, à briser l'isolement et à favoriser le maintien dans la communauté de plus de 55 000 personnes âgées au Québec.**

Elle les remercie chaleureusement pour leur indispensable implication qui crée de précieux liens dans la collectivité!

**Merci aux bénévoles
de créer des *liens*
dans la collectivité!**

rabq.ca/5decembre

**JOURNÉE
INTERNATIONALE
DES BÉNÉVOLES**

5 décembre 2022



organisée par le



Québec



Nos partenaires de diffusion



[Pour lire le communiqué de presse émis par l'AQCCA pour l'occasion, cliquer ici.](#)

